

# ハートエクスプレス

Heart Express

## コトバに いいきのせて。

1月16日、3年生の受験にむけて、面接練習がありました。

私も久しぶりに、「面接官」として、練習に参加しました。私の前で、ひとつひとつの質問に対して「はい、私は…」と話している3年生のみんなの姿からは、少し(かなり?)緊張しながらも、今まで練習してきたことをしきりに出していくとする前向きな気持ちが伝わってきて、「いい感じだなあ。」と、ちょっと胸の熱くなるような思いがしましたよ。

この面接練習中に、私は何度も同じことをアドバイスしていました。

それは、「自分の気持ちを、自分の言葉にのせるようにしてごらん。」ということです。今までの練習の中で、「こうきかれたう、こうたえよう」というパターンを勉強してきたのだとは思つのですが、そこに、「この高校で、がんばりたいのです！」という思い…熱意と言てもいいのかなあ…そんな、自分の心から言葉にこもると、より良く相手の人間に伝わるのではないか。

これは、3年生の面接練習に限ったことではなく、日常の会話だってそうですよね。言葉にじきのせること。意識して、やってみてごらん。あなたの回りの人にかかる、変わってくるかも知れません。

(2017. 1. 26)



連載第14回

## PTA会長のひとりごと



- ・2/1(火)参観授業、教育講演会、学年懇談があります。  
教育講演会では、島清淑子先生を講師に招いて性教育についてお話し頂きます。私達親が子供に何から伝えにくく、何を、子供達に伝えて頂けると聞いています。子供達にとっても私達にとって大切な事だと思いますので、この機会に是非聞いてみて下さい。また学年懇談では、来年度の副会長・評議員の選出があります。皆さんのがんばりを宜しくお願ひ致します。
- ・3/3(金)ちよよテタイムがあります。  
3/14(火)卒業式で、卒業する3年生や3年生の保護者の方の思い出に残る式が出来るよう、教室や体育館をきれいにします。皆さんのお力を貸して下さい。

○総社中学校の学校通信を、市P連の執行部会で頂いた中に心に残る言葉がありました。紹介します。

子どもは言った通りになる  
子どもはね、好きな人の言った通りになるんだよ。  
「カワイイね」と言えば、ますますカワイイ子どもになる。  
「カシコいね」と言えば、ますますカシコい子どもになる。  
「うるさい!」って言えば、ますますうるさい子になる。  
「ワガママだな!」って言えば、ますますワガママな子どもになるんですよ。  
子どもは言った通りになるから、子育ては簡単なんだよ。

これを読んだ時、皆さんも何か感動されると思います。  
学校などで会った時、この言葉の感想を教えて下さい。

PTA活動を通じて、子供達をかけ橋に  
皆が笑顔でつながっていきますように

平井利枝